



1 学期終業式に寄せて

校長 太田 大輔

令和6年度が始まり、真駒内中学校では、「生徒一人一人が、自分のよさや可能性を実感できる学校をつくる」ことを念頭に様々なことに取り組み、成長する生徒たちの姿を見ることができました。そのいくつかを紹介いたします。

○自分にできること・自分がやるべきことに取り組む姿

生徒一人一人が、今の自分にできることは何か、今の自分がやるべきことは何かをしっかりと考え、粘り強く、前向きに取り組む姿を様々な場面で見ることができました。この姿勢が、今後の成長の土台になると考えています。

○旅行的行事(修学旅行・宿泊学習・校外学習)での「自立」に向かう姿

旅行的行事において教員が意識したことは、「教員が指示を出すのではなく、生徒自身がしおりを見ながら自分で考えて行動する」ということでした。当日は、教員からの信頼に応え、自分で考えて行動するという「自立」に向かって成長する生徒たちを見ることができました。

○久しぶりの会合による生徒総会で可決された「昼休みのトランプの使用」

これは、生徒自身の「学校生活をより楽しいものにしたい」という気持ちと、その思いを実現させるための教員からの支援の結果だと考えています。トランプで友達の輪が広がったという生徒からの声が、大きな成果です。

○「まこりんピック」への挑戦と成功

真駒内セキスイハイムアリーナを会場に行われた初めての体育的行事は、生徒と教員の協力無くしてできることはありませんでした。新しいことに挑戦しようと思える学校であることが、とても幸せなことだと思います。

勿論、生徒の様子に関する地域の方からの御指摘等、反省を要することもありました。しかし成功と失敗を繰り返しながら生徒も教員も成長していく、そういう学校でありたいとも考えています。

明日からの夏休みは、1学期に頑張った分の心と体の疲れを取ることが最優先であり、それが充実した2学期につながるものと思います。

生徒たちにとって、実りの多い夏休みとなることを願っております。

皆様も、すてきな夏をお過ごしください。

夏季休校日について

札幌市教育委員会では、昨今、全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への対応策として、夏休み期間中に「夏季休校日」の取組を実施しております。

これに伴い、本校では、8月13日(火)～8月16日(金)までを夏季休校日とし、年末年始の休日等と同様に、学校としての休校日とさせていただきますので、御理解と御協力をお願いいたします。

なお、夏季休校日の取組につきましては、札幌市教育委員会の教職員課労務係(211-3855)にお問い合わせください。



令和9年度の義務教育学校の開校に向けて、校名案の募集を始めましたので、保護者の皆様、地域の皆様にも、改めて御協力をお願いいたします。

部活動中体連 結果報告

～応援ありがとうございました～

野球部 6月15日 陵陽中に4対1で勝利、6月22日米里中に1対8で敗退しました。目標のベスト8には届きませんでしたが、3年ぶりに勝利することができました。

サッカー部 6月29日 屯田北中に0対1で敗戦しました。負傷者が出たタイミングでの失点となり、悔しい結果となってしまいましたが、その中でも最後まであきらめずに一生懸命に戦いました。

卓球部 6月15日 中央・南ブロック予選 個人戦【3年生4名】がベスト8、【3年生】が準優勝で全市大会に出場しました。全市大会では【3年生】が1回戦突破。【3年生】が2回戦突破しました。6月22日 団体戦 男子は優勝で全市大会に出場、女子は5位で大健闘でした。全市大会の結果は男子がベスト8に進出しました。



男子バスケットボール部 6月30日 札幌大会 新川中に51対58で敗退しました。「失点を減らしつつ、全員3ポイントを狙う」という自分たちのバスケットを最後の試合でようやく表現することができました。

女子バスケットボール部 6月30日 札幌大会 清田中に敗退しました。最後まで自分たちらしく一生懸命に頑張ることができました。

女子バレーボール部 7月6,7日 ブロック予選に参加しました。怪我も多く、ベストな状態で臨むことが難しかったのですが、攻撃面や繋ぎの部分で良いプレイもたくさん見られました。結果としては、1勝もすることができませんでしたが、3年間の努力に嘘はありません。



バドミントン部 6月29日南地区大会女子シングルス【3年生】優勝、【2年生】準優勝、男子シングルス【2年生】ベスト4、男子ダブルス【3年生・他校生徒】優勝、いずれも全市大会に進出しました。

陸上競技部 6月29,30日 【2年生】男子1500m: 6位入賞 男子3000m:2位入賞 【3年生】男子400m:5位入賞 【3年生】女子走高跳:8位入賞、以上3名が全道標準記録を突破し、7/26～28の全道大会(函館)に出場します。



剣道部 7月6日 女子個人戦 【2年生】1回戦出場、男子個人戦【2年生】4回戦進出、【2年生】が全市ベスト8に進出しました。

水泳部 標準記録を突破した【3年生2名】、【2年生1名】の3名が7月27,28日の全道大会に出場します。

体操部 6月30日 体操競技女子一部に【1年生】が出場しました。【3年生】が男子一部総合7位となり、全道大会に出場します。

◇全道大会は、**陸上競技部**が7月26日から函館市で、**水泳部**が7月27日から札幌市で、**体操部**が7月29日から江別市で行われます。

◇**吹奏楽部** 8月7日にコンサートホールキタラで、全日本吹奏楽コンクール札幌地区予選が開催されます。

◇**放送局** 7月6日にNHK杯全国中学校放送コンテスト札幌地区予選に参加し、「テレビ番組部門 優秀賞」、「アナウンス部門 優良賞」に選ばれ、全国大会に進出となりました。

各学年講演会

外部の講師の方を招いて、6月13日(木)に1年生人権教室、6月24日(月)に2年生道徳講演会、6月27日(木)に3年生薬物防止教室が実施されました。各講演会で学んだことをこれからの学校生活や自分の将来に活かしてくれることを期待しています

7月26日(金)、29日(月)の2日間。10:00～12:00まで「夏休み学習サポート」として 中学校の教室を学習場所として開放します。全学年合わせて2日間で27名程の生徒が参加予定です。

2学期始業式の連絡

- ◆ 2学期始業式は8月26日(月)です。
- ◆ 当日は給食なしの3時間授業です。
- ◆ 11:50頃の下校を予定しています。